

Valérie Abbou succède à Ghislaine Domergue

Depuis le 8 juin, Valérie Abbou a rejoint la CDO pour devenir la nouvelle Directrice Commerciale et de l'Opérationnel.

Ancienne Présidente de Marcolin France et Directrice Générale de Kering Eyewear France, elle signe ses débuts dans l'optique chez Carrera.

Riche d'un parcours de plus de 30 ans dans le secteur, elle possède une véritable expertise fournisseurs et terrain.

Partageant les valeurs qui fondent l'ADN de la CDO et la vision de Ghislaine Domergue, elle est aujourd'hui ravie et fière de rejoindre « la première centrale des indépendants, une centrale proche de ses adhérents et innovante ».

Valérie Abbou souhaite « poursuivre le brillant travail mené par Ghislaine Domergue et conserver son empreinte » au cœur desquels s'inscrivent des valeurs humaines qui lui sont chères, notamment la relation privilégiée avec les adhérents.

Forte de son expérience et de sa connaissance du marché français elle a pour objectif de « pérenniser le dynamisme et le développement de la centrale en y apportant un regard neuf ».

Nous lui souhaitons pleine et entière réussite dans ses nouvelles fonctions.